TIRO CON ARCO

## Pérez se proclama subcampeón de Andalucía

En esta ocasión ninguno de los doce arqueros del Club Asirio de Huelva, que representaban a nuestra provincia en el Campeonato de Andalucía para las categorías inferiores, Arco Estándar e Instintivo,

ODIEL MHUELVA

pudo imponerse. El mismo se celebró en las instalaciones municipales de la localidad ga-

ditana de Chiclana.

No obstante, cinco fueron los títulos que los arqueros onubenses trajeron consigo, destacando entre todos ellos el subcampeonato conseguido en la categoría Ardilla por Juan José Pérez Márquez, quien en la tirada clasificatoria consiguió el primer puesto, aunque en la final de arquero contra arquero no pudo refrendar tal puesto por tan sólo 3 puntos.

Además de este subcampeonato, se consiguieron 4 terceros puestos, lo que hizo que la representación onubense fuera de las más laureadas de todas las que allí se dieron cita. Estos terceros puestos fueron conseguidos por Emilio Andrade en Arco Estándar, Juan Bautista Carrasco en Arco Instintivo, Anhur Rubio en la categoría Alevín, y Agustín Rodríguez en categoría Ardilla, siendo este último arquero el más pequeño de todos los que se dieron cita en este evento, ya que participó con tan sólo 3 años de edad, en una categoría que engloba a niños de hasta 8 años.

También hay destacar que los arqueros Ángel Estévez y Angel Rodríguez se clasificaron en cuarto lugar en las categorías de Arco Estándar y Benjamín, respectivamente.

Con esta prueba se dan por finalizada las competiciones oficiales al aire libre y comienzan las veraniegas, entre las que destaca el IX Trofeo Colombino de Tiro con Arco que organiza el Club Asirio y que se disputará el próximo día 3 de agosto.

EL MUNDO, MIERCOLES 25 DE JUNIO DE 2008 DEPORTES

## TIRO CON ARCO

## Juan José Pérez, subcampeón de Andalucía

CÁDIZ.- Un total de 12 arqueros del Club Asirio de Huelva representaron a la provincia onubense en el Campeonato de Andalucía para las categorías inferiores, Arco Estándar e Instintivo, celebrado el fin de semana en la localidad gaditana de Chiclana.

Consiguieron cinco metales, destacando el subcampeonato en la categoría Ardilla de Juan José Pérez Márquez, quien en la tirada clasificatoria consiguió el primer puesto, aunque en la final de arquero contra arquero no pudo refrendar tal puesto por tan sólo tres puntos. Además, hubo tres bronces para Emilio Andrade en Arco Estándar, Juan Bautista Carrasco en Arco Instintivo, Anhur Rubio en la categoría Alevín y Agustín Rodríguez en Ardilla.